

ABSTRAK

Aulia Wijdan : *Bimbingan Rohani Islam Melalui Pembinaan Mental Prajurit TNI AD untuk Membentuk Ketahanan Keluarga (Penelitian di Sekolah Staf dan Komando Tentara Nasional Indonesia Jl. R.A.A. Martanegara No. 11, Bandung, Jawa Barat).*

Penelitian ini dilaksanakan berdasarkan ketertarikan peneliti mengenai bimbingan rohani islam melalui pembinaan mental Prajurit TNI AD untuk membentuk ketahanan keluarga di Sekolah Staf dan Komando Tentara Nasional Indonesia.

Penelitian ini memiliki maksud dan tujuan untuk mengetahui kondisi ketahanan keluarga Prajurit TNI AD di Sekolah Staf dan Komando Tentara Nasional Indonesia. Kemudian untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan rohani melalui pembinaan mental Prajurit TNI AD untuk membentuk ketahanan keluarga. Serta untuk mengetahui hasil pelaksanaan bimbingan rohani islam melalui pembinaan mental Prajurit TNI AD untuk membentuk ketahanan keluarga.

Penelitian didasari pada teori bahwa bimbingan rohani islam merupakan suatu aktifitas memberikan bimbingan kepada individu yang meminta bantuan dalam hal sebagaimana seseorang individu dapat mengembangkan potensi akal pikiran, kejiwaan, keimanan dan keyakinan, serta dapat menanggulangi problematika hidup dengan baik dan benar secara mandiri yang berpandangan pada Al-Quran dan As-Sunnah. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini didapatkan bahwa kondisi ketahanan keluarga Prajurit TNI AD bisa dikatakan cukup baik. Tetapi meski begitu tidak menutup kemungkinan terdapat permasalahan yang terjadi di dalam keluarga Prajurit TNI AD. Maka dari itu perlu adanya bimbingan sebagai langkah untuk mengingatkan dan membantu keluarga Prajurit TNI AD dalam membentuk ketahanan keluarganya. Pelaksanaan bimbingan rohani islam yang dilakukan yaitu ceramah, konseling dan pengajian. Hasil pelaksanaan bimbingan rohani islam melalui pembinaan mental Prajurit TNI AD untuk membentuk ketahanan keluarga dapat dikatakan berhasil. Karena dengan adanya bimbingan rohani islam membantu memunculkan kesadaran Prajurit TNI AD bahwa pemahaman agama sangat dibutuhkan untuk membentuk ketahanan keluarga, membantu Prajurit TNI AD sadar akan kesalahan yang diperbuat dan berdampak pada munculnya keharmonisan serta kesejahteraan dalam berkeluarga dan yang terakhir menjadikan semangat menjalankan tugas dalam bekerja.

Kata Kunci : **Bimbingan Rohani Islam, Pembinaan Mental Prajurit TNI AD, Ketahanan Keluarga**